

## 「ま と め の 時 期」

学校の1年間は、御存じのように4月に始まり3月に終わる「年度」で進んでいきます。2月に入りいよいよまとめの時期を迎えています。まとめの一つとして2月24日（金）には第2回学校評議員会を開催します。

学校評議員会は、学校の教育目標や計画、地域との連携の進め方などについて意見を聞くとともに、学校運営の状況等を報告するなど、学校としての説明責任を果たす場でもあります。本年度の学校評議員は、青砥 忠孝 様、向 博俊 様、跡上 眞理 様、森下 次市 様、齋藤 弘子 様の5人です。今回の評議員会では、学校評価の自己評価等を報告し、評議員の皆様から意見や評価をいただき、それを基に改善案を検討し、より良い学校運営を目指して次年度の取組を計画していきます。

学校評議員会だけでなく、様々な場面で説明責任を果たし、保護者の皆様や地域の方々の理解や協力を得て、特色ある教育活動を展開していこうと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

本校の児童生徒の作品を学校以外の場所で発表する機会が少しずつ増えてきました。その都度、学校のホームページでもお知らせしていますが、ふれあいスペース如水館で毎年開催される本校と天草支援学校の合同作品展は、今年で19回になりました。苓北町の文化祭にも毎年出展しています。昨年度からは、メガネの三城イオン天草店で秋に展示をしていただいています。そして、今年から天草市立本渡歴史民俗資料館で展示をしていただいています。2月26日（日）まで展示されていますので、作品展に足を運んでいただければ幸いです。



また、児童生徒はいろいろなコンクールへも応募しています。本年度もそれぞれの個性を発揮しています。

- 恐竜絵画コンテスト佳作 高等部2年男子生徒
- 熊本県特別支援学校文化作品展 熊本公德会賞 中学部
- 熊本県肢体不自由児デジタル写真展審査員賞 高等部3年男子生徒
- 熊本県子ども人権作品展 高等部2年生グループ、高等部3年男子生徒
- くまもとICTコンテスト 高等部Aグループ、Dグループ

どの児童生徒も賞をもらうととても嬉しそうです。これからも児童生徒たちの個々の可能性を伸ばし、その成果を積極的に紹介していきたいと思えます。作品を見ての感想や御意見をお待ちしています。

平成29年2月20日